

Embajador cubano analiza posibilidades de cooperación farmacéutica con región rusa



La Habana, 21 feb (RHC)- El embajador cubano en Rusia, Emilio Lozada, realizó una visita oficial a la República de Chuvashia, donde analizó posibilidades de establecer lazos de cooperación.

Fuentes diplomáticas subrayaron que Lozada fue recibido por el jefe de Chuvashia, Mijail Ignatiev, con quien intercambió sobre las posibilidades de establecer relaciones de colaboración, especialmente en la esfera médico-farmacéutica.

Asimismo, el diplomático cubano invitó a Ignatiev a participar en la Feria Internacional de La Habana 2017, que se celebrará en el mes de noviembre.

En tanto, el jefe de Chuvashia instó al embajador cubano a participar en las actividades por la Fiesta Nacional de esa región rusa en el venidero mes de junio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122224-embajador-cubano-analiza-posibilidades-de-cooperacion-farmaceutica-con-region-rusa>



Radio Habana Cuba